

# Leidenschaft: Porsche

Zeitpunkt: 03. - 06.06.2010

Treffpunkt: Wien



**Ein echtes Highlight der internationalen Porsche Club Events ist die Porsche Europa Parade, die alle zwei Jahre in einem anderen Land Europas stattfindet. Nach Sardinien im Jahr 2008 wird Österreich 2010 das Gastgeberland sein.**

Bei dieser Porsche Parade treffen sich mehrere hundert Teams aus ganz Europa, von Island bis Griechenland, mit Porsche Modellen quer durch die Geschichte, vom 356 Speedster bis zum Carrera GT, vom Straßenfahrzeug bis hin zu den Wettbewerbsmodellen. Alle verbunden durch eine große gemeinsame Leidenschaft: Porsche! Vom 03. bis 06. Juni 2010 laden die österreichischen Porsche Clubs Wien, Steiermark und Tirol sowie der Porsche Classic Club Austria nach Wien ein. Zahlreiche Porsche Freunde bewerben sich bereits auf die limitierten Startplätze, um gemeinsam mit uns diese Tage im Zeichen der großen Leidenschaft Porsche zu erleben. Ob nun beim Concours d'Élegance im weltberühmten Wiener Prater, der Porsche Parade auf der Wiener Ringstraße, dem typischen Heurigenabend im Weinort Gumpoldskirchen oder einer Roadtour über malerische Strecken in Niederösterreich, ob bei einer kleinen Donaukreuzfahrt in der Wachau und beim krönenden Abschluss am Porsche Galaabend in der Orangerie des Schlosses Schönbrunn: Wir wollen unseren internationalen Gästen und Porsche Freunden Österreich mit seinem dazugehörigen Porsche Clubleben von der schönsten Seite zeigen! Die österreichischen Porsche Clubs freuen sich schon auf den Start der Europa Parade 2010 und hoffen, auch Sie vor Ort begrüßen zu dürfen! Für weitere Detailinformationen und zur Anmeldung nutzen Sie bitte unsere Homepage [www.porscheparade.at](http://www.porscheparade.at) ■

